

Dr. Frank Zils

Abschlussjahrgang

1992

Jetziger Beruf:

Geschäftsführer Personal und christliche Unternehmenskultur,
Unternehmenskommunikation, Sprecher der Geschäftsführung – BBT-Gruppe (seit
September 2023)

- Vice President Human Resources – Johnson & Johnson (Erfahrungen in diversen Personalbereichen: Personalleitung, Leitung Globales HR Service Center, Leiter Talent Acquisition, Leitung Acquisitions & Divestitures). Erfahrungen im Personalbereich seit 25 Jahren, seit 17 Jahren bei Johnson & Johnson.
- Leiter Personalentwicklung und stellvertretender Personalleiter (Saarbrücker Zeitung).
- Leiter Konzepte Personalentwicklung und Führungskräfte Entwicklung (CS&P Bildungsmanagement GmbH)

Kontaktdaten:

Mail: f.zils@bbtgruppe.de

Telefon: 0175 5359764

Hilfreichster Tipp für die Berufsfindung, den ich bekommen habe:

Kein Tipp, sondern ein Vorbild: ich hatte insgesamt hervorragende Religionslehrer am Gymnasium! Heute ist es unvorstellbar, dass noch ein Leistungskurs Religion zustande kommt. Ich hatte das große Glück in der Oberstufe einen katholischen Priester als Religionslehrer zu haben, der über ein breites Bildungsspektrum verfügte und uns die ganze Bandbreite des Faches Religion (Bibel, Geschichte, Literatur, Kunst, Musik, Gesellschaftswissenschaften, Psychologie, usw.) vermittelte und einen total interessanten Unterricht anbot. Nachdem ich ein Physikstudium verworfen hatte, begann ich Theologie zu studieren. Dieses "studium generale" war für mich die wissenschaftliche Fortsetzung eines äußerst spannenden und guten Religionsunterrichts.

Was ich anbieten kann:

- Persönliche Reflexion zur Berufsfindung und zur Entscheidung als promovierter Theologe in der Wirtschaft zu arbeiten.
- Erfahrungen als Personalverantwortlicher und Führungskraft in unterschiedlichen Unternehmen und diverseren Bereichen der Personalarbeit.

- Anstöße und Leitfragen für die berufliche Entwicklung auf Basis der persönlichen Erfahrung.
- Impulse und Reflexionen zur werteorientierten Führung und Zusammenarbeit.

An wen sich das Angebot richtet:

An Studierende ab dem 5. Semester, die sich für einen Beruf in der freien Wirtschaft im Anschluss an das Studium interessieren.

Darum helfe ich als Alumnus:

Ich habe auf meinem Entwicklungsweg erfahren, wie wichtig und hilfreich es ist, den Austausch mit Personen zu pflegen, die in ähnlichen Situationen waren und ihren Weg bewusst gegangen. Obgleich es immer eine persönliche Entscheidung ist, waren die Impulse, Anregungen und Ermutigungen wertvoll und wegweisend. Ohne die wohlwollenden Begleiter auf meinen Entwicklungsweg, könnte ich nicht auf die Erfahrungen und Kenntnisse zurückblicken, die ich im Laufe der Zeit gesammelt habe und für die ich dankbar bin.